



Mein... dein... UNSER SPILLERN

Gemeinsam zum Ziel!



Auch in dieser Ausgabe von „Wir in Spillern“ stellen wir Ihnen zwei freiwillige Mitarbeiter aus der Arbeitsgruppe Verkehr unseres Projektes „Mein... dein... UNSER SPILLERN“ vor.

Als „alteingesessener“ Spillerner ist Herr Manfred Lederer seit Beginn bei dem Projekt dabei, Herr Bernhard Seifert, als „Zuzugsbürger“, arbeitet seit ca. einem Jahr aktiv mit.

Wollen auch Sie dazu beitragen, Spillern noch lebenswerter und sicherer zu gestalten, melden Sie sich bitte unter 02266/80225 oder marktgemeinde@spillern.at.

Manfred Lederer (wohnhaft in Spillern seit Geburt) Arbeitsgruppe „Verkehr“

Ende 2008 wurde ich bei einer Informationsveranstaltung auf das Projekt aufmerksam. Anfang 2009 habe ich mich beim „Freiwilligentreffen“ spontan zur Mitarbeit im Arbeitskreis „Verkehr“ gemeldet. Die Verkehrssituation in der Landstraße - meiner „Wohnstraße“ - war mein Hauptanliegen (zu schneller Verkehr, fehlende Gehsteige, schlechte Beleuchtung). Dieses Thema war noch mehreren Personen unserer Straße sehr wichtig. Die in vielen Arbeitskreistreffen, nach Beratungen durch Fachleute, Lokalausgangsscheinen und Informationsveranstaltungen für betroffene Bewohner erarbeitete Lösung wird im Sommer umgesetzt werden. Oberste Priorität hatten aber Maßnahmen, die zur Verbesserung der Schulwegsicherheit diskutiert wurden und prompt angegangen werden mussten (Schülerlotsendienste, Mobilitätsförderung, Verbesserungen bei Übergängen).



Durch das gemeinsame Planen bin ich aktiv in Änderungsprozesse eingebunden. Projektideen werden mit anderen Arbeitskreisen abgestimmt, wodurch sich ein optimaler Ressourceneinsatz mit der Möglichkeit von Förderbeiträgen durch das Land NÖ ergibt. Mir gefällt besonders gut, dass sich die Freiwilligen in den Arbeitskreisen aus verschiedenen Generationen zusammensetzen. Die Arbeitstreffen finden überparteilich und

regelmäßig statt. Es freut mich sehr, dass einige Aktionspunkte bereits umgesetzt werden konnten, obwohl es auch Gegenwind durch Behörden gab. Ich wünsche mir, dass die Diskussionsrunden im Jahr 2012 (Sportplatzgasse/Marienhofstraße und Parkstraße) gut vorankommen und auch die Anwohner dieser Straßen aktiv werden und mitarbeiten.

Bernhard Seifert (wohnhaft in Spillern seit 2006) Arbeitsgruppe „Verkehr“

Vor gut einem Jahr wurde ich von Nachbarn über eine geplante mögliche Änderung der Verkehrsführung in unserer Kellergasse informiert. Uns war klar, dass wir nur durch eine aktive Beteiligung an der Diskussion die Interessen der betroffenen Anwohner konstruktiv mitgestalten können. Mein diesbezügliches Angebot wurde umgehend von Frau Sablik mit einer freundlichen Einladung zur Teilnahme an der nächsten Sitzung des „Arbeitskreises Verkehr“ beantwortet. Besonders angenehm überrascht war ich, dass es sich bei dem Projekt „Mein...dein...UNSER SPILLERN“ um eine absolut freiwillige und überparteiliche Interessengemeinschaft von Einwohnern der Gemeinde Spillern handelt.



Die Arbeitsgruppe erarbeitet praxisnahe und mit interessierten Anwohnern abgestimmte Vorschläge zur Umsetzung der Projektziele. Die Ergebnisse im Interesse des Gemeinwohls werden der Gemeinde übergeben. Dies sehe ich als ein Höchstmaß an aktiver und bürgernaher Beteiligung an Entscheidungsfindungen für mehr Lebensqualität in der Gemeinde Spillern.

Natürlich sind die Vorschläge manchmal ein Spagat zwischen den Wünschen der Arbeitsgruppe, den gesetzlichen Vorschriften und den finanziellen Möglichkeiten der Gemeinde. Aber oftmals können gerade kleine, einfache und kostengünstige Lösungen relativ rasch umgesetzt werden. Wenn wir in dieser konstruktiven, unabhängigen und – vor allem – überparteilichen Weise weiterarbeiten können, so werden sich hoffentlich noch mehr interessierte Bewohner mit guten Ideen finden, die Spaß und Freude am Mitgestalten unserer Gemeinde haben.